



掲示板法話

善正寺だより

〒512-0902
三重県四日市市
小杉町1014
浄土真宗
本願寺派
善正寺
☎059-331-1670
fax:059-332-0733

安らぎと 報謝の心を賜る 念佛者は 生かされる命に



毎朝、孫娘たちの登校を山門前で見送ります。今春、一年生が4人も登校班に加わり、保護者のご両親さん方も見送りに来られます。出発する直前まで母親に甘えて離れがたいような子らも次第に慣れて、元気よく「いってきます」と歩き出すのです。その登校列を見守るお母さんたちも思わず微笑みがこぼれます。

「ごはんは、現世利益和讃からイメージされる光景とそっくりだな!」と思いつたります。

「南無阿弥陀仏をとなふれば

百重千重圓繞して

よろこびまもりたまひなり」

(淨土和讃・現世利益和讃)

意訳すれば、「お念佛を称えると、十方世界の数限りなきみ仏さまが、百重千重に念佛者を取り囲んで、喜び、お護りして下さるのである」ということです。親鸞聖人は、「教行信証」の中で、金剛の信心を得た人は、本願力によって迷いの世界をただちに超えて、

この世の生活の上に必ず十種の御利益を得るのだよ、と言われます。それは、

①目に見えぬ方々から護られる。
②この上もなく尊い功德が身に備わる。
③罪悪を転じて念佛の善と一味になる。

④諸仏に護られる。
⑤諸仏にほめたたえられる。

⑥阿弥陀如來の光明に包まれて常に護られる。
⑦心が真の喜びに満たされる。
⑧如來のご恩を知らされ報謝の生活をする。

⑨如來の大悲を人に伝えることができる。

⑩やがて仏と成ると定まった正定聚の位に入る。

御和讃に記されたのは、この中の④や⑤の御利益でしょうが、これらは宗祖聖人が自ら体験的に感得された感動の証でしょう。見送りの両親たちに見送られて登校する子供たちは、目に見えぬ慈愛の心を肌で感じつつ、それパワーとして登校するのです。一緒

に登校を見守る私も、お淨土に往生された数々のご先祖方からこうして護り育てられているのだと思い至ります。
お念佛申す人生は、死後の世界でなく、今生かされて生きる命に安らぎと報謝の心を賜るのであります。



善正寺
ホームページ



住職と坊守の
つれづれ日記



☆写真アラカルト☆



ぼうち
坊守スケッチ

お悩み買取ます



毎日新聞(5/2)に「あなたの不満買取ります」の見出しに興味を持ちました。詳しく読んでみると、「A-Iを活用して世直しビジネスを開拓する企業が出現。寄せられる不満は一日一万五千件」。どんな聞き上手も「うんざりしそうな不満を社長さんは有難がり、「不満はイノベーションの種、新商品のヒントになる」と言い切ります。不満を取りセンターへ寄せられた声を、企業はA-Iの分析ツールを使って商品開発や改良のヒントを見つけようとしています。

例えばコロナ禍で外出を控えた消費者が、重いペットボトルをまとめ買いして保管場所に困り、「ゴミも増えたので、粉のステック一本で1リットルの緑茶ができる商品開発をしたところ、看板商品の新シリーズに繋がりました。またベッドにスマホ用のコンセント位置を工夫しただけでも4倍の売り上げ増になりました。そしてコタツの掛布団の裏に、紐で脚にくくる工夫をしただけでもヒット商品になりました。

買取が決まった不満は、提供者にポートフォリオに交換できる仕組みです。寄せられる不満は、目に見える商品だけと

買取ります」の見出しに興味を持ちました。詳しく読んでみると、「A-Iを活用して世直しビジネスを開拓する企業が出現。寄せられる不満は一日一万五千件」。どんな聞き上手も「うんざりしそうな不満を社長さんは有難がり、「不満はイノベーションの種、新商品のヒントになる」と言い切ります。不満を取りセンターへ寄せられた声を、企業はA-Iの分析ツールを使って商品開発や改良のヒントを見つけようとしています。

例えばコロナ禍で外出を控えた消費者が、重いペットボトルをまとめ買いして保管場所に困り、「ゴミも増えたので、粉のステック一本で1リットルの緑茶ができる商品開発をしたところ、看板商品の新シリーズに繋がりました。またベッドにスマホ用のコンセント位置を工夫しただけでも4倍の売り上げ増になりました。そしてコタツの掛布団の裏に、紐で脚にくくる工夫をしただけでもヒット商品になりました。

★馬渕君子様(9) 5月6日亡
桑名

お悔み申し上げます 合掌

※新年度門信徒会会長に館司郎氏(小杉新町)、会計に館安子様が選出。一年間よろしくお願ひします。

※新年度総会で新行事編成表と門信徒会入会者を発表します。
「初参式」の赤ちゃん幼児大募集、千円



現代の若者はA-Iに相談したら何でも解決できると思っていますが、個々の人々に寄り添う人間同士の温かい「コミュニケーション」こそが大切だと思います。

これを読んで私も「あなたのお悩み買取ります」と発信したいと思いました。既に善正寺のホームページトップ画面に「仏事のお困り事、悩み事は善正寺へ」を見て、遠方から悩み相談に来た方もいます。本堂でお説教を聞くのは勿論のこと、夫々の悩みを聞かせて頂き、仏教的見地からアドバイスをするのも、お寺の重要な仕事です。

「デジタルデトックス」という言葉も最近はよく耳にしますが、スマートフォンの無い世界には戻れませんね。上手に使いこなすことが現代人の健康への第一歩かもしれません。

最近は何でもかんでもデジタル化されていますね。学校のお便りはほとんどがアプリで配信されるようになりました。必要であれば自宅のプリンターで印刷するようにしています。学校などは印刷する手間も用紙も要らなくなりました。

大手スーパーでは専用のスマートフォンを利用しても商品のスキャナから支払いまでセルフで済ませられます。レジに並ぶ必要が無く時間短です。その反面、混雑する売場で立ち止まりスキャンしたり、画面がフリーズしたりとデジタルにありがちなイラフを引き起こすこともあります。

小児科や耳鼻科、皮膚科なども診察の予約はインターネットです。花粉症の季節、大混雑する耳鼻科の診察予約は一秒を争います。私は予約開始の二分前にはスマートフォンの前で正座し、無事に予約が取れた時にはやれやれと安心です。

坊守の日記 No.125

佛壇 & 柳壇

風光る苗一直線に耕運機

万博や未来に繋ぐ2025

待ち合せナナちゃん人形春衣装

花吹雪合掌の身に降り注ぎ

浜風を腹いっぱいに鯉のぼり

朝顔やピンクの中に青ひとつ

墓参り母に捧げる菊を買う

水張らねやる気満々出す田んぼ

朝顔やピンクの中に青ひとつ

通学路金木犀の香り嗅ぐ

朝顔やピンクの中に青ひとつ

☆ 編集子より ☆

「善正寺だより」378号をお届けします。△寒暖差大きく、鼻炎、鼻声治らず大弱りです。皆さんは如何でしょうか?△何かと多難の人生、念佛成仏の道を共々歩みたい。南無・合掌。

(い藤をか志)
勝席のくしゃみで目覚めたコンサート
自慢して大事な物を譲る羽目

IS様、TS様、海野公子様、他
「善正寺だより」378号をお届けします。△寒暖差大きく、鼻炎、鼻声治らず大弱りです。皆さんは如何でしょうか?△何かと多難の人生、念佛成仏の道を共々歩みたい。南無・合掌。

NTKの朝ドラ「あんさん」を毎朝見て、漫画家やなせなしがモデルのドラマです。やなせ氏は50歳からアパンマンを描き始めました。69歳でグレイクしました。「生きる」というのは満員電車に来るみたいなもの、ずっと降りずにいたら、いつかは席が空く。僕なんか終点近くで座ったし、下積み生活が長くやつと苦勞が報われたのが古希前やなせ氏。高手のひらを太陽に出すの作詞家としても有名です。僕らは皆生きている、生きているから悲しんだこの歌詞に入れられた辛い人生が伺われます。私は世間から注目されることは一度もなく地道に歩んできました。毎朝散歩しているから健康には自信があると思つていましたが、最近歴者通りが増えました。これも人並みに老いて病んだ人の対応が理解できるようになつたからだけかもしれません。少しでも若さを取り戻して元気になりたいと願う反面、もう高齢だから仕方ないという諦めハードも漂います。やがて訪れる死の恐怖と如何に向き合うかが、今後の私�の課題です。そんな時「まさかこんな筈じゃなかつた。多くのご縁に恵まれて幸せだった」と喜べるよう、これからもう一層お聴聞に励んで、心安らかな人生の終末期を迎えた、と思います。私の坊守稼業も51年目を迎ました。在家から寺に嫁いで何も知らない、私をお育て下さいました皆様に感謝申し上げます。これからも皆様のご協力ご支援を精進いたします。拿掌

令和七年六月

善正寺坊守 拝